

Fuss- und Radentscheid Freiburg



Kick-off-Workshop

Liebe MitstreiterInnen für eine nachhaltige(re) Entwicklung Freiburgs,

wir sind eine bunt gemischte Gruppe von Einzelpersonen aus verschiedenen Nachhaltigkeitsinitiativen und bereiten momentan einen Fuß- und Radentscheid in Freiburg vor (FR-Entscheid). Wir wollen, dass alle FreiburgerInnen über die Stärkung des Fuß- und Radverkehrs für eine gerechtere, nachhaltigere, sicherere und lebenswertere Stadt entscheiden können.

Ähnliche Fuß- und Radentscheide wurden in den vergangenen Jahren in vielen deutschen Städten, unter anderem in Berlin und München, erfolgreich durchgeführt und haben einen großen Einfluss auf die weitere Entwicklung der dortigen Mobilitätskonzepte.

Um die Verkehrswende auch in Freiburg voranzutreiben, benötigen wir eine breite Unterstützung. Darum laden wir Euch herzlich zu unserem Kick-off-Workshop am 19. /20.10.2019 ein, um unsere Visionen und Ziele mit euch zu teilen und die nächsten Schritte für die Umsetzung eines Bürgerbegehrens zu gehen.

Am **Samstag, dem 19.10.** werden wir von 14:00 bis 18:00 Uhr unser Leitbild und unsere Forderungen vorstellen und diese mit euch diskutieren.

Am **Sonntag, dem 20.10.** wollen wir dann von 10:00 bis 14:00 Uhr mit euch das weitere Vorgehen planen und konkrete Maßnahmen für die Kampagne vorbereiten.

Wir treffen uns im großen Veranstaltungsraum im **Haus des Engagements** in der Rehlingstraße 9.

Wir freuen uns darauf, möglichst viele von euch beim Workshop begrüßen zu dürfen!

Viele Grüße,
der FR-Entscheid

Kontakt: info@fr-entscheid.de